

BAB III

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan Perwujudan dari salah satu pengabdian masyarakat Tri Dharma Perguruan Tinggi. Salah satunya dilaksanakan kegiatan PKPM di Kecamatan Way Khilau, tepatnya di Desa Gunung Sari. Kegiatan PKPM tersebut bertujuan untuk meningkatkan keterampilan, pengetahuan dan kesadaran hidup masyarakat setempat. Adapun kegiatan yang dilakukan adalah membantu membuat upaya memotivasi unit usaha dan membangun unit usaha. Melakukan kegiatan sosialisasi ke Sekolah Dasar setempat. Membantu masyarakat untuk mengurangi sampah dengan membuat kota sampah, untuk di letakan di beberapa tempat. Adapun kesimpulan yang dapat di ambil selama melaksanakan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Gunung Sari, Kecamatan Way Khilau, Pesawaran sebagai berikut:

1. Dengan adanya Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Gunung Sari, Kecamatan Way Khilau, Pesawaran ini, dapat melatih mental mahasiswa khususnya penulis untuk bersikap profesional serta meningkatkan kedisiplinan dalam berbagai hal, seperti disiplin waktu, disiplin pakaian, serta disiplin pekerjaan.
2. Dengan adanya Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini, penulis mendapatkan gambaran nyata mengenai kehidupan bermasyarakat dan dunia kerja. Selain itu, penulis juga menyadari bahwa terkadang materi dan teori yang telah kita peroleh berbeda dengan kondisi nyata di lapangan.
3. Memotivasi dan membangun unit usaha yg tertata dengan baik di kopi Aroma GS diharapkan dapat meningkatkan kualitas produk dan juga memperluas pemasaran. Pembuatan struktur organisasi diharapkan dapat membantu home industri tersebut mengetahui tugas dan tanggung jawabnya masing-masing sehingga dapat

membantu usahanya menjadi efektif dan efisien dalam berproduksi dan dalam mencapai tujuan. Pemilik usaha Kopi Aroma GS harus giat dalam aspek pemasaran yaitu dengan memasarkan lebih luas lagi sehingga produk yang di hasilkan akan lebih terkenal dengan menggunakan media sosial sehingga berdampak pada penjualan yang lebih mudah dan efektif.

3.2 Saran

1. Saran untuk home industri Kopi Aroma GS :

Dalam berbisnis tertentu membutuhkan kemampuan dimana harus menguasai SDM yang memiliki dan bagaimana cara untuk memanfaatkannya agar bisnis yang telah dirintis bisa lebih maju dan terkontrol. Sebagaimana yang telah saya terapkan beberapa program selama kegiatan PKPM berlangsung yaitu upaya memotivasi karyawan agar lebih meningkatkan produktivitas sehingga dapat menghasilkan produk dengan kualitas yang baik dengan adanya struktur organisasi di Kopi Aroma GS membantu untuk mengetahui tugas dan tanggung jawabnya masing-masing sehingga dapat membuat usaha tersebut lebih efektif dan efisien dalam perproduksi.

2. Bagi Desa Gunung Sari, Kecamatan Way Khilau

Masyarakat Desa Gunuung Sari dapat lebih meningkatkan perawatan dan pembaharuan terhadap lingkungan sekitar. Masyarakat setempat juga harus mampu untuk melihat dan memanfaatkan potensial UMKM yang ada di desa setempat.

3.3 Rekomendasi

Di Kecamatan Way Khilau tepatnya di Desa Gunung Sari, sangat cocok untuk dijadikan sebagai lokasi Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) selanjutnya. Desa Gunung Sari memiliki potensi yang besar untuk menjadi desa yang maju dan berkembang, karena itu desa ini masih sangat

membutuhkan bantuan dalam bentuk inovasi – inovasi baru yang dapat membantu mempercepat kemajuan Desa Gunung Sari, UMKM Kopi Aroma GS juga cocok dijadikan UMKM yang dikembangkan untuk kegiatan PKPM selanjutnya.

Masyarakat dan pelaku UMKM dapat memanfaatkan teknologi yang berkembang pesat dengan bantuan para generasi milenial, seperti mahasiswa/i PKPM untuk memberikan pemahaman dan pemanfaat yang berguna bagi masyarakat di daerah Desa Gunung Sari, Kecamatan Way Khilau, Kabupaten Pesawaran. Dapat membantu membuka lowongan pekerjaan kepada masyarakat sekitar, serta dapat membimbing masyarakat sekitar untuk membuat inovasi-inovasi usaha lainnya.